UNO MAS UNU

INOUTETAN LOS PALESTINOS A LA ARGENTINA
BUENOS AIRES, 5 de octubre (AFP). El gobierno militar ar
gentino siente gran "inquietud" ante los eventuales contactos
entre los guerrilleros argentinos "Montoneros" y la Organización
para la Liberación de Palestina (OLP), según lo expresó hoy el
canciller de este país, vicealmirante Oscar Montes, al embajador
de Argelia, Taleb Bulahruf, en una reunión con ese fin que pidió
el primero.

EL DÍA

Argentina mantendrá sus derechos en el extremo continental: Viola

ROSARIO, Argentina, 5 de octubre (AFP).—El gobierno argentino mantendrá "sus derechos soberanos" en el extremo continental, reiteró hoy aquí el teniente general Roberto Viola, comandante en jefe del ejército y miembro de la junta militar, al referirse al problema limítrofe con Chile.

Viola, que llego noy a esta ciudad —₽

340 kilómetros al norte de Buenos Aires— dijo que Argentina mantendrá sus derechos soberanos "porque hay muchas formas de mantenerlos".

Con respecto a las negociaciones que entablan los gobiernos de ambos países, dijo el jefe militar que se está en un periodo de conversaciones "en el cual, el resultado todavía es imprevisible".

"Tenemos esperanza en que, sin mengua de la soberanía, se llegue a una solución", dijo también Viola

Finalmente, acerca ue las versiones sobre movilización de reservistas en la provincia de Mendoza, aseguró que "no hay una convocatoria de carácter general para la movilización de personal militar".

Se supo extraoficialmente que tanques AMX-13 y Sherman del ejército argentino están operando en zonas montañosas de Mendoza, provincia fronteriza con Chile.

Al parecer, las unidades pertenecientes a guarniciones de la provincia de Entre Ríos pasarán a formar parte de la unidad blindada que tendrá asiento en la localidad mendocina de San Rafael.

ULTIMAS NOTICIAS

Un Vistazo al Mundo

Apresan al Defensor de una Joven Argentina

BUENOS AIRES, 6 de octubre (AFF)—El Colegio de Abogados de Catamarca, capital provincial a 1.300 kilometros al ceste de aqui, denunció la detención de uno de sus miembros que asumio la detensa de una estudiante acusada de desacato al lefe de la pubicia local. La situación fue calificada por el organismo como grava suceso", según el diano La Nación de Buenos Aires, por entender que "comporta una restricción degal a la inhertad personal y al libre ejercicio de la profesion".